



総持寺地域歴史・くらし資料室

(総持寺・愛センター1階ふれあい洋室)

総持寺地区に残る貴重な資料を展示しています。地域の皆さまの寄贈の資料も数多く含まれています。



昭和25年三島小学校発行の新聞「ムーン」。
学校天文台設置のいきさつが書かれています。

三島小に設置されていた天体望遠鏡を展示しています。

地域の歴史を紐解く



総持寺二丁目自治会長
大中 満さん

「長く地域に住んでいますが、このように歴史をひもとく作業に関わることになり改めて地域を知るいい機会となりました。」

総持寺に残る数々の資料のファイリング等をボランティアで行ってくださっています。左に掲載されている新聞の原紙もあります。ぜひお越しいただき、実際にご覧下さい。

講座「ワードで年賀状を作ろう」参加募集

今年も年賀状の季節になりました。挨拶状は携帯で済ませることも多い昨今ですが、やはり年賀状はもらうと嬉しいものです。

受取人の笑顔を思い浮かべながらオリジナルの年賀状を作りましょう。

11月18日(土)

① 10:00~12:00

② 13:30~15:30

受講料 600円

※11/1(水) 10:00 から申込開始です。



薬王寺 薬師如来像



奥の院 山陰中納言の墓

総持寺歴史散策

令和5年2月22日に行われた歴史探索の様子。地域に残る貴重な資料・遺跡などを徒歩で巡りました。

次回の歴史散策

令和5年11月4日(土) 開催予定

講座・交流で地域をつなぐ

ダイバーシティアート展「SORA」作品募集

12月に開催されるアート展への出展作品を募集します。出展作品は、市内にある「いのち・愛・ゆめセンター」3館と文化・子育て複合施設「おにクル」の計4か所を巡回して展示します。たくさんのご応募お待ちしております。

応募受付: 令和5年10月16日~11月15日
総持寺いのち・愛・ゆめセンターまで

くわしくは右のコードから



今年のヒューマンワード募集

今年印象に残った人権にかかわるテーマやキーワード・文字等(20文字以内)を、郵送、Fax、または直接センターまで。11月15日(水)まで受付です。ぜひ、ご応募ください。

※お詫びと訂正 先日お配りした「センターニュース第154号」に誤りがありました。

2ページ⑤交流サロンの曜日ですが、
誤 水曜日 → **正** 月曜日です。
お詫びして訂正いたします。

令和5年度交流サロン

今後の予定

1月を除く第一月曜日に実施(※)
内容はその都度変わりますので、どうぞお楽しみに



次回、10月2日(月) 11:00~
お気軽にご参加ください。



折り鶴



ピースメッセージ



報告集会

6年生の修学旅行。広島平和記念公園では、雨の中、供養塔にみんなで折った鶴を捧げました。また、外国の方とコミュニケーションを図り、ピースメッセージを書いてもらう取組みにもチャレンジしました。報告集会では、全校児童へ「平和な世界にしていくためには、互いを思いやり尊重することが大切である！」という強いメッセージを発信してくれました。



庄栄図書館との連携



読書活動の取組みの一つとして、小学校に隣接している市立庄栄図書館と連携を図り、児童がよりたくさんの本と出あえるようにしています。毎週金曜日の休み時間には、校舎2階の通路を使って庄栄図書館へ行き、読書をしたり、本を借りたりすることができます。

夏休みの水泳指導

毎年、水難事故の対処法「ういてまて」の授業を全学年で行っています。「ういてまて」の意味や着衣のまま浮くポイントを確かめながら、体験的に学びました。また、4年ぶりの実施となった夏休みの水泳指導。夏休みの水泳が初めての児童が多く、初日は少し緊張した表情で登校してきました。たくさんの児童が参加し、泳力アップをめざして頑張っていました。



庄栄小学校

庄栄 エイエオー!

～主体的な体験活動をととして～

西河原小学校では、

昨年度から子どもたちのつながりを

意識して様々な取り組みを行っています。



学年を超えた交流遊びの様子

西河原小学校

「つながり」を意識して



交流清掃の様子

高学年が低学年に掃除の仕方を教えながら一緒に掃除をしています。



4年ぶりにふるさと祭りが開催されました。子ども達だけでなく地域の方々ともつながりを持つことができました。

◎2年生町探検

6月、2年生は町探検を行いました。町探検では、自分たちが住む町には、みんなが暮らしやすいようにどんな工夫があるかを調べました。探検には、保護者の方が安全見守りのために付き添ってくれました。



◎4年生防災教室

7月、4年生は三島地区自主防災会の皆さんと一しょに、防災について学習しました。災害時にどのような行動をすればよいのか、自分たちの命を守るためにはどうすればよいかを考え体験しながら学んでいました。



三島小学校

できた・わかった・つながった!

元気です!三島小

～地域・保護者とともに『みる・しる・まなぶ』～



◎ピースアクション

5月末、6年生が広島へ修学旅行へ行き、平和について学び考えてきました。6月、6年生は学んだことや伝えたいことを在校生に力強く訴えました。平和への思いをこめて、「折り鶴」の歌を全校児童で歌い捧げました。

今年度は、「夢を育み、笑顔に会える、愛いっぱいの地域の学校をめざす」をテーマにより地域と学校の連携・協働ができるようにブラッシュアップして「夢・笑顔・愛フェス 2023」を令和5年10月21日(土)に行う予定です。

目的として、

- ①子どもや保護者だけでなく地域に住む様々な人々が中学校に集い、共に活動することで、誰もが安心して、支えあえる地域作りをすすめる。
- ②地域の一員として、共に持続可能な社会の作りてになることをめざす。
- ③地域と連携しながら、三島中学校の子ども、おとなが減災のために何ができるかを学び適切に行動することができる。

三島中学校

「夢・笑顔・愛フェス 2023」

開催に向けて

3つの目的に含まれている共通の言葉、「地域」を大切に、地域の方と各種委員等がリーダーとなって、避難所運営の模擬練習や運営発信を行うために計画をしています。





手をつないで
小学校までお散歩

はい、
どうぞ!



年長児は、昨年度自分たちが
年長さんに優しくしてもらったように
年少児にかかわり、年少児は、年長さん
の姿を見て憧れをもっています。

庄栄幼稚園 つながりを 大切に

一学期は散歩に出かけたり、
育てた野菜を使ってお店屋さんごっこ
をしたり、合同保育を行う中で年長児
と年少児のつながりが育つように
取り組んできました。

プール遊びも、一緒に
楽しみました



PTA 主催夏祭り!
ペアでゲームを回って
楽しかったね



来年度から認定こども園になりますが、これからも地域の幼稚園としてどうぞよろしくお願いします。

0歳児ちゅうりっぷ組
ばあ〜って覗くのも
おもちゃで遊ぶの大好き!



1歳児たんば組
葉っぱの上は何がいるね...あ、あおむし!
ちようちよになるんだね〜



5歳児ゆり組 そめTシャツ作りをしたよ!
Tシャツをくるくるして色をつけて...
とってもすてきな色のTシャツの出来上がり!!

総持寺保育所では

「であい ふれあい そだちあい」
をテーマに一人一人を大切に
する保育を目指しています。

総持寺保育所

であい ふれあい そだちあい



いろいろな人や物との出会い、
地域とのつながりを通して豊かな心、
自分や友だち大切に思える心を
育てていきたいと思っています。

3歳児すみれ組
お散歩楽しいね!水筒を
入れたリュック背負って
遠足気分!!



4歳児きく組
プール遊びしたよ!
水鉄砲に浮き輪フープ
くぐり〜気持ちいい〜



2歳児さくら組
みんなでお水ジャ〜ってして
楽しいね!!